

BERITA TERBARU

Lepas Ikuti Rainas Ke XII, Bupati Eka Putra Pesan Kontingen Pramuka Jaga Nama Tanah Datar

Joni Hermanto - TANAHDATAR.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 10, 2023 - 08:14



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE. MM. secara resmi melepas sebanyak 32 orang kontingen Raimuna Nasional (Rainas) ke XII Gerakan Pramuka Kwartir Cabang (Kwarcab) 0304 Tanah Datar (TD), di Gazebo Indo

Jolito, Batusangkar, Senin (7/8/2023).

Dikesempatan itu, Bupati Eka Putra yang juga Ketua Majelis Pembimbing Cabang (Kamabicab) Gerakan Pramuka 0304 TD berpesan ke seluruh kontingen agar senantiasa menjaga nama baik Luhak Nan Tuo selama mengikuti Rainas XII di Buperta Cibubur.

"Semua yang berangkat hari ini, membawa nama besar Kabupaten Tanah Datar. Maka dari itu, jaga nama baiknya. Lebih dari itu, terus rawat kekompakan satu dengan lainnya," ujar Bupati Eka Putra.

Ia pun mengatakan bahwa Rainas XII memiliki arti penting bagi seluruh anggota Pramuka, karena banyak pengalaman dan pelajaran tentang kepramukaan yang bisa diaplikasikan di daerah nantinya.

"Ini adalah salah satu proses pembentukan karakter kaum muda, melalui pendidikan kepramukaan yang berkesinambungan dan terarah. Semoga melalui gerakan Pramuka akan tercipta pemuda berkebangsaan, berkecakapan dan berkarakter," ujar Bupati Eka Putra.

Selanjutnya, dalam laporan pimpinan rombongan yang dibacakan Kak Irwansyah menyebutkan seleksi kontingen dilakukan untuk 65 orang dari Gugus Depan SMA/SMK/MA se Tanah Datar melalui Raimuna Cabang (Raicab) Kwarcab 0304 TD di tanggal 12-14 Mei 2023.

"Dari hasil Raicab, ada 32 orang yang akan melaksanakan Rainas XII di Cibubur. Terdiri dari 16 Putra dan 16 Putri. Dan, pelaksanaannya akan didampingi tim rombongan Kwarcab 0304 TD, terdiri dari pimpinan kontingen, pembina pendamping dan tim pendukung," ujarnya.

Ia pun menyebutkan salah satu rangkaian seleksi telah dilaksanakan Training Centre (TC) selama 10 kali pertemuan di bulan Juni hingga Agustus yang digagas Andalan Bina Muda.

"Tujuan TC tersebut, sebagai wadah untuk mengasah kemampuan spritual, emosional, sosial, intelektual dan fisik para kontingen Rainas XII," ujarnya. **(JH)**